

明けましておめでとうございます 年初から激しい闘いがスタート

異議審決定日、誕生日宣伝行動での奮闘を訴えます。

「通行人からも熱い激励がありました」
大須観音定例宣伝行動

12月28日に通算209回目となる、大須観音定例宣伝行動がおこなわれました。異議審の決定が1月9日になることを受けて、訴えにも熱が入ります。

「裁判所はまともに審理をしないままに決定を出すといってきた。司法の死を意味するものだ」

「89歳になろうとしている奥西勝さんをさらに苦しめようとする

もので絶対に許すことはできない」「奥西さんは1月14日に89歳を迎えます。ぜひ宣伝行動にご参加ください」などとハンドマイクで訴えました。

通りがかる人からは、「裁判が長すぎるのでは？ぜひ助けてやってください」

「大変ですね。協力します」などの声。

中には「映画見たよ。絶対に冤罪だよ」といって署名をしてくれる方も見えました。

今回は26名が参加し、120筆を集めることができました。



3組が同時に署名



女の子はお父さんと一緒



人数が多く整列しないヨ

「裁判所へ市民の怒りと決意を伝えよう」 異議審決定日の行動について

1月9日に出される「異議審決定」の当日の予定は以下の通りです。ぜひとも裁判所にお集まりください。

- 9:30 裁判所前で受付
- 9:50 弁護団送り出し
- 10:00 弁護団が決定受け取り
- 10:05 裁判所前で弁護団がコメント
- 10:25頃 裁判所に対し抗議要請
その後記者会見場へ
- 11:15頃 弁護士会館5階で記者会見
- 12:00頃 記者会見終了
- 13:30 栄スカイル前で宣伝行動

1月14日の誕生日宣伝行動のためのティッシュへのピラ入れ作業をおこないます。

可能な方は1月13日(火)10:00に救援会事務所へお集まりください。よろしくお願いいたします。

名張事件今後の予定

- 1月 9日(金) 10:00
名張事件異議審決定
名古屋高裁へお集まりください
- 1月14日(水) 16:00
奥西さん誕生日記念宣伝行動
金山駅北口 パネルを掲げるよ
- 1月14日(水) 18:00
新春のつどい 労働会館ホール
新年の決意と交流の場
- 1月22日(木) 10:00
最高裁統一要請行動
- 1月28日(水) 12:00
大須観音定例宣伝行動 210回目